



An den Grossen Rat

22.5430.02

JSD/P225430

Basel, 21. Dezember 2022

Regierungsratsbeschlüsse vom 20. Dezember 2022

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wie werden Party-Hotspots entschärft?

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Nach vielen Exzessen in der Steinenvorstadt muss nun die Polizei handeln. Gegen Lärm, Übergriffe und Kriminalität.

1. Was kann die Polizei konkret tun, damit dieser Party-Hotspot entschärft werden kann?
2. Wie können die Nachtschwärmer für noch mehr Rücksicht und Achtsamkeit im öffentlichen Raum sensibilisiert werden?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Kantonspolizei ist in den Abend- und Nachtstunden am Wochenende an neuralgischen Örtlichkeiten sehr präsent – so auch in der Steinenvorstadt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Lukas Engelberger
Vizepräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin